

26 DE JUNIO  
DÍA INTERNACIONAL  
EN APOYO A LAS

# VÍCTIMAS DE LA TORTURA

Ningún Estado democrático y respetuoso de los derechos humanos puede justificar la tortura bajo ninguna circunstancia.  
Los Estados deben investigar de oficio todas las denuncias sobre tortura y tratos crueles, inhumanos y degradantes.

**26 DE JUNIO  
DÍA INTERNACIONAL  
EN APOYO A LAS**

# **VÍCTIMAS DE LA TORTURA**

**La tortura deshumaniza y destruye la dignidad  
de las víctimas como seres humanos.**

**Los Estados deben garantizar que víctimas de tortura sean reparadas,  
incluido el acceso a una rehabilitación lo más completa posible.**

**26 DE JUNIO  
DÍA INTERNACIONAL  
EN APOYO A LAS**

# **VÍCTIMAS DE LA TORTURA**

Los padecimientos psicológicos en víctimas de tortura atacan de manera directa la integridad y personalidad humana de las víctimas. Las medidas reparación para estas personas deben incluir una adecuada atención física y psicológica.